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ESTADO DO PARANÁ
PREFEITURA MUNICIPAL DE PALMEIRA

RPPS - REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL
ATA Nº 186 - REUNIÃO ORDINÁRIA

ATA 186
AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DE
DOIS MIL E VINTE E UM, ÀS DEZOITO HORAS E
TRINTA MINUTOS HOUVE A REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO DO RPPS. DEVIDO A
PANDEMIA DO CORONA VÍRUS A REUNIÃO
REALIZOU-SE ATRAVÉS DO LINK
“HTTP://MEET.GOOGLE.COM/MJB-IIVO-IBY”,
PARTICIPARAM DESTA LIVSTREAM OS SEGUINTES
MEMBROS DOS CONSELHOS ADMINISTRATIVO: ANA
MARIA LOURENÇO, CINTHIA LIBERTO, DÉBORA
STELLE, DANIELE ZWIEGICOSKI, ELI APARECIDA
GOMES DE OLIVEIRA, EVANDRO PACHECO DOS
SANTOS, JOSÉ CARLOS SCHEIDT, SIDNEI APARECIDO
MAIDL, O SECRETÁRIO JULIANO BARAUCE DE
OLIVEIRA, A TESOUREIRA SIMONE FOLLADOR E A
PRESIDENTE DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO
RPPS TANIA MARA TRINDADE, CONTAMOS AINDA
COM A PARTICIPAÇÃO DOS CONSELHEIROS FISCAIS
ANTÔNIO JOSÉ PASSONI, MÁRCIA REGINA
WANSOVICZ, TARCÍSIO DELFRATE E VALDIR BUENO
DOS SANTOS, ALÉM DOS SEGUINTES SERVIDORES DO
RPPS, JORDY MALAQUIAS DE PAULA, ANAGAÍS
CECÍLIA BAGDINSKI E ROBERTA DE OLIVEIRA
BRECAILO. INICIOU A LIVE DA REUNIÃO ORDINÁRIA
COM AS BOAS VINDAS PELA PRESIDENTE DO RPPS A
TODOS OS PRESENTES, NA SEQUÊNCIA COLOCOU EM
APROVAÇÃO A ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA
16 DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE, A QUAL FICOU
ACORDADO QUE NA PRÓXIMA REUNIÃO ORDINÁRIA
SERÁ COLOCADO EM VOTAÇÃO, PARA QUE TODOS
TENHAM TEMPO HÁBIL PARA REALIZAREM A
LEITURA. A PRESIDENTE TANIA MARA PASSA A
APRESENTAR A REUNIÃO, EXPONDO AOS
CONSELHEIROS A FOLHA DE PAGAMENTO
REFERENTE A DEZEMBRO DE 2020. A FOLHA DO MÊS
FICOU EM UM MILHÃO QUINHENTOS E QUARENTA E
OITO MIL DUZENTOS E NOVENTA E NOVE REAIS E
SETE CENTAVOS, SENDO TREZENTOS E SETENTA E
DOIS APOSENTADOS, PERFAZENDO O VALOR DE UM
MILHÃO TREZENTOS E NOVENTA E SEIS MIL
DUZENTOS E DEZESSETE REAIS E VINTE E QUATRO
CENTAVOS, SESSENTA E CINCO PENSIONISTAS,
PERFAZENDO O VALOR DE CENTO E VINTE E QUATRO
MIL NOVECENTOS E TRINTA REAIS E DEZESSETE
CENTAVOS, QUATRO SERVIDORES ESTATUTÁRIOS,
PERFAZENDO O VALOR DE DEZESSETE MIL
OITOCENTOS E VINTE E UM REAIS E VINTE E OITO
CENTAVOS, E QUINZE CONSELHEIROS, PERFAZENDO
O VALOR DE NOVE MIL TREZENTOS E TRINTA REIS E
TRINTA E OITO CENTAVOS. A FOLHA DE PAGAMENTO
E BENEFÍCIOS REFERENTE A SEGUNDA PARCELA DO
DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO FICOU EM UM TOTAL
DE SETECENTOS E QUARENTA MIL SEISCENTOS E
NOVENTA E UM REAIS E OITENTA E NOVE CENTAVOS,
CORRESPONDENTE A TREZENTOS E SETENTA E DOIS
APOSENTADOS PERFAZENDO O VALOR DE
SEISCENTOS E SESSENTA E NOVE MIL SEISCENTOS E
DOZE REAIS E OITENTA E UM CENTAVOS, SESSENTA E
CINCO PENSIONISTAS, PERFAZENDO O VALOR DE
SESSENTA E UM MIL OITOCENTOS E QUARENTA E
DOIS REAIS E SETENTA E SEIS CENTAVOS E QUATRO
SERVIDORES ESTATUTÁRIOS PERFAZENDO O VALOR
DE NOVE MIL DUZENTOS E TRINTA E SEIS MIL E
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TRINTA E DOIS REAIS. A BASE DE CÁLCULO PARA A
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL E CONTRIBUIÇÃO DO
SERVIDOR FOI DE DOIS MILHÕES QUINHENTOS E
QUARENTA E DOIS MIL SEISCENTOS E QUATRO REAIS
E VINTE E SEIS CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DA
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL, FOI DE TREZENTOS E
OITENTA E SETE MIL SETECENTOS E SETENTA E
NOVE REAIS TRINTA E TRÊS CENTAVOS, O
RECOLHIMENTO DO SERVIDOR FOI DE DUZENTOS E
SETENTA E SETE MIL SETECENTOS E SEIS REAIS E
SESSENTA DOIS CENTAVOS, O RECOLHIMENTO
TOTAL, SERVIDOR MAIS PATRONAL, FOI DE
SEISCENTOS E SESSENTA E CINCO MIL
QUATROCENTOS E OITENTA E CINCO REAIS E
NOVENTA E CINCO CENTAVOS. A BASE DE CÁLCULO
REFERENTE AO RECOLHIMENTO DO DÉCIMO
TERCEIRO SALÁRIO DA PARTE PATRONAL E
SERVIDOR, FICOU EM DOIS MILHÕES QUINHENTOS E
TRINTA E UM MIL NOVECENTOS E QUARENTA E SEIS
REAIS E QUATRO CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DA
CONTRIBUIÇÃO PATRONAL FOI DE TREZENTOS E
OITENTA E OITO MIL NOVECENTOS E SEIS REAIS E
NOVENTA E QUATRO CENTAVOS, O RECOLHIMENTO
REFERENTE A PARTE DO SERVIDOR FOI DE
DUZENTOS E SETENTA E OITO MIL QUINHENTOS E
QUATORZE REAIS E QUATORZE CENTAVOS, O
RECOLHIMENTO TOTAL SERVIDOR MAIS PATRONAL
FOI DE SEISCENTOS E SESSENTA E SETE MIL
QUATROCENTOS E VINTE E UM REAIS E OITO
CENTAVOS. O TOTAL RECOLHIDO EM DEZEMBRO,
SOMANDO A PARTE DO DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO
E A CONTRIBUIÇÃO REGULAR MENSAL FOI DE UM
MILHÃO TREZENTOS E TRINTA E DOIS MIL
NOVECENTOS E SETE REAIS E TRÊS CENTAVOS. AS
DESPESAS ADMINISTRATIVAS DO RPPS, CONTENDO
TODAS AS DESPESAS MENSAIS DE MANUTENÇÃO,
PAGAMENTOS DOS CONSELHEIROS E PAGAMENTOS
DOS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS, TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO, RECOLHIMENTO PATRONAL,
IMASP, TELEFONES, LUZ, ÁGUA,(REFERENTE AOS
DOIS IMÓVEIS), SEGURO DO VEÍCULO, DÉCIMO
TERCEIRO SALÁRIO DOS ESTATUTÁRIOS DO RPPS,
IMOBILIÁRIA MONJOLO, A PRISMATECH (EMPRESA
DE ASSESSORIA NA CONTABILIDADE), AS DESPESAS
PERFIZERAM O VALOR DE CINQUENTA E QUATRO
MIL SETECENTOS E SETENTA E NOVE REAIS E
QUARENTA E QUATRO CENTAVOS. O REPASSE DA
TAXA ADMINISTRAÇÃO PELO MUNICÍPIO COM
REFERÊNCIA AO MÊS DEZEMBRO, FORA RECOLHIDA
NO DIA QUINZE DE DEZEMBRO, SENDO ESTA A
DÉCIMA SEGUNDA PARCELA, NUM VALOR DE
SETENTA E QUATRO MIL QUINHENTOS E TRINTA E
SEIS REAIS E TRINTA E TRÊS CENTAVOS. O REPASSE
DA TAXA DE ADMINISTRAÇÃO DA CÂMARA
MUNICIPAL DE PALMEIRA REFERENTE AO MÊS DE
DEZEMBRO, RECOLHIDA DIA VINTE E DOIS DE
DEZEMBRO DE 2020, NO VALOR DE UM MIL
QUATROCENTOS E SESSENTA E SEIS REAIS E
QUATORZE CENTAVOS, VALORES ESTES REFERENTES
A DEZEMBRO E DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIOS, OS
QUAIS FORAM TRANSFERIDOS PARA A CONTA NA
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL DE NÚMERO 67-0
DESTINADA PARA FINS DE DESPESAS E
MANUTENÇÃO DO RPPS. O RECOLHIMENTO DAS
CONTRIBUIÇÕES DA CÂMARA MUNICIPAL NO MÊS
DE DEZEMBRO, TEVE COMO BASE O VALOR DE
TRINTA E SEIS MIL SEISCENTOS E CINQUENTA E TRÊS
REAIS E QUARENTA E CINCO CENTAVOS. O
RECOLHIMENTO DA PARTE PATRONAL FOI DE CINCO
MIL SEISCENTOS E VINTE E NOVE REAIS E NOVENTA
E SETE CENTAVOS, O RECOLHIMENTO DA PARTE DO
SERVIDOR FOI DE QUATRO MIL TRINTA E UM REAIS E
OITENTA E SETE CENTAVOS, O TOTAL RECOLHIDO
PELA CÂMARA MUNICIPAL EM DEZESSETE DE
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DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE INCLUÍDO A TAXA
DE ADMINISTRAÇÃO FOI DE DEZ MIL TREZENTOS E
NOVENTA E QUATRO REAIS E NOVENTA E UM
CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES
DA CÂMARA MUNICIPAL NO MÊS DE DEZEMBRO
REFERENTE AO DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO, TEVE
COMO BASE O VALOR DE TRINTA E SEIS MIL
SEISCENTOS E CINQUENTA E TRÊS REAIS E
QUARENTA E CINCO CENTAVOS. O RECOLHIMENTO
DA PARTE PATRONAL FOI DE CINCO MIL SEISCENTOS
E VINTE E NOVE REAIS E NOVENTA E SETE
CENTAVOS, O RECOLHIMENTO DA PARTE DO
SERVIDOR FOI DE QUATRO MIL E TRINTA E UM REAIS
E OITENTA E SETE CENTAVOS, O TOTAL RECOLHIDO
PELA CÂMARA MUNICIPAL EM VINTE E DOIS DE
DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE, REFERENTE AO
DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO INCLUÍDO A TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO FOI DE DEZ MIL TREZENTOS E
NOVENTA E QUATRO REAIS E NOVENTA E UM
CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DO PRÓPRIO RPPS
REFERENTE AO MÊS DE DEZEMBRO, TEVE COMO
BASE DE CÁLCULO O VALOR DE DEZESSEIS MIL
QUINHENTOS E SESSENTA E OITO REAIS E NOVENTA
E TRÊS CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DA PARTE
PATRONAL FOI DE DOIS MIL QUINHENTOS E
QUARENTA E QUATRO REAIS E NOVENTA E OITO
CENTAVOS, O RECOLHIMENTO DA PARTE DO
SERVIDOR FOI DE UM MIL OITOCENTOS E VINTE E
DOIS REAIS E CINQUENTA E OITO CENTAVOS, INCLUI-
SE NESTE RECOLHIMENTO A TAXA DE
ADMINISTRAÇÃO DO PRÓPRIO RPPS, NO VALOR DE
TREZENTOS E TRINTA E UM REAIS E TRINTA E OITO
CENTAVOS, PERFAZENDO UM TOTAL DE QUATRO MIL
SEISCENTOS E NOVENTA E SEIS REAIS E NOVENTA E
QUATRO CENTAVOS. O RECOLHIMENTO DO RPPS
REFERENTE AO DÉCIMO TERCEIRO SALÁRIO TEVE
COMO BASE O VALOR DE DEZESSEIS MIL DUZENTOS
E NOVENTA E OITO REAIS E VINTE E UM CENTAVOS.
A PARTE PATRONAL FOI RECOLHIDO O VALOR DE
DOIS MIL QUINHENTOS E TRÊS REAIS E QUARENTA
CENTAVOS, A PARTE DO SERVIDOR FOI RECOLHIDO O
VALOR DE UM MIL SETECENTOS E NOVENTA E DOIS
REAIS E OITENTA E UM CENTAVOS, O TOTAL
RECOLHIDO FOI DE QUATRO MIL DUZENTOS E
NOVENTA E SEIS REAIS E VINTE E UM CENTAVOS. AS
RESERVAS FINANCEIRAS DO RPPS EM DEZEMBRO DE
DOIS MIL E VINTE, DEPOSITADAS NA CONTA 147-2 DA
CAIXA ECONÔMICA FEDERAL, CORRESPONDE A
TREZENTOS E QUINZE MIL CENTO E TRINTA E TRÊS
REAIS E CINQUENTA E SEIS CENTAVOS, VALORES
APLICADOS NO FUNDO DE INVESTIMENTO IRF-M 1.
NA CONTA 38917-3 NO SICREDI, POSSUI O VALOR DE
QUARENTA E UM MIL QUATROCENTOS E OITENTA E
DOIS REAIS E DEZ CENTAVOS, VALORES ESTES
COMPOSTOS PELOS REPASSES DOS CONSIGNADOS. A
CARTEIRA PREVIDENCIÁRIA DO RPPS ATUALMENTE
ESTÁ DA SEGUINTE FORMA, POSSUI PATRIMÔNIO DE
QUARENTA E DOIS MILHÕES NOVECENTOS E TRINTA
E QUATRO MIL CENTO E OITENTA E CINCO REAIS E
NOVENTA E OITO CENTAVOS, OS TERRENOS
CORRESPONDEM A QUATRO MILHÕES QUINHENTOS
E VINTE E NOVE MIL E QUATROCENTOS REIS, O QUE
PERFAZ UMA CARTEIRA TOTAL DE QUARENTA E
SETE MILHÕES QUATROCENTOS E SESSENTA E TRÊS
MIL QUINHENTOS E OITENTA E CINCO REAIS E
NOVENTA E OITO CENTAVOS. O PATRIMÔNIO TOTAL
DO RPPS EM DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE,
COMPOSTO PELA SOMA DOS RECURSOS
PREVIDENCIÁRIOS, IMÓVEIS E RESERVAS DA TAXA
DE ADMINISTRAÇÃO E CONTA DO SICREDI, PERFAZ O
MONTANTE DE QUARENTA E SETE MILHÕES
OITOCENTOS E VINTE E TRÊS MIL DUZENTOS E UM
REAIS E SESSENTA E QUATRO CENTAVOS. O
PARCELAMENTO DO CADPREV DE NÚMERO
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SESSENTA E CINCO, DE DUZENTOS E QUARENTA, FOI
NO VALOR DE DUZENTOS E DOIS MIL SETECENTOS E
NOVENTA E UM REAIS E SESSENTA E NOVE
CENTAVOS, RECOLHIDOS NO DIA 23 DE DEZEMBRO
DE 2020, O VALOR TOTAL RECOLHIDO NO ANO DE
2020 PERFAZ DOIS MILHÕES TREZENTOS E
DEZESSETE MIL DUZENTOS E VINTE E QUATRO REAIS
E SETENTA E SEIS CENTAVOS. NO MÊS DE DEZEMBRO
HOUVERAM TRÊS APOSENTADORIAS, LIBERACI
MARIA DE GOES, ROSEMARI DELFRATE DE LARA E
SIMONE APARECIDA BORGES SEIXAS. TANIA
COMENTA QUE EM CONVERSA COM O PREFEITO, NA
QUAL A CONSELHEIRA SIMONE ESTE PRESENTE,
FICOU DEFINIDO QUE CONTINUA À FRENTE DA
PRESIDÊNCIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO
RPPS, TAMBÉM FICOU ACORDADO QUE A
ADMINISTRAÇÃO IRÁ CEDER A SERVIDORA DEISY
PARA O RPPS INCLUSIVE COM A PUBLICAÇÃO DO
DECRETO E QUE TAMBÉM SERIA CEDIDO UMA
SERVIDORA SERVIÇOS GERAIS. QUE EM CONVERSA
FOI PEDIDO APOIO A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL
PARA CONTINUAR A REFORMA DA NOVA SEDE DO
RPPS E QUE A SECRETARIA DE URBANISMO ESTARÁ
DANDO O APOIO NECESSÁRIO. FOI DISCUTIDO
REFERENTE AO PARCELAMENTO, DEIXADO A ATUAL
GESTÃO A PAR DOS DETALHES QUE ENVOLVEM ESSA
QUESTÃO. INCLUSIVE O MUNICÍPIO CEDEU UM
FUNCIONÁRIO DE SERVIÇOS GERAIS PARA QUE
POSSA AJUDAR A MANTER O RPPS EM ORDEM. TANIA
COMENTA QUE REFERENTE A PRÓXIMA REUNIÃO,
FICA ABERTA A DISCUSSÃO ENTRE OS
CONSELHEIROS PARA DELIBERAREM SE ELA SERÁ
PRESENCIAL OU ONLINE. O SERVIDOR DO RPPS
JORDY PEDE A PALAVRA E COMENTA QUE O RPPS
NÃO DISPÕEM DE EQUIPAMENTOS POSSÍVEIS PARA
REALIZAR A REUNIÃO DE FORMA MISTA, ONLINE E
PRESENCIAL. A RELAÇÃO DE SERVIDORES ATIVOS E
INATIVOS REFERENTE A DEZEMBRO ESTÁ NA
PROPORÇÃO DE SETECENTOS E OITENTA E UM
ATIVOS E QUATROCENTOS E TRINTA E SETE
INATIVOS. TANIA FAZ A LEITURA DO
REQUERIMENTO ENCAMINHADO PELOS
CONSELHEIROS FISCAIS E COMENTA QUE EM
REUNIÃO ENTRE MEMBROS DO CONSELHO FISCAL E
DA SECRETARIA EXECUTIVA, CHEGOU-SE A UM
CONSENSO E QUE O CONSELHO FISCAL NÃO POSSUI
DIREITO A VOTOS NOS ASSUNTOS RELACIONADOS
AO CONSELHO ADMINISTRATIVO E QUE É
IMPORTANTE A PARTICIPAÇÃO NAS REUNIÕES DO
CONSELHO ADMINISTRATIVO COMO OUVINTES.
TANIA COMENTA SOBRE A RESPOSTA DE PROCESSO
NÚMERO 15796/2020, EM QUE O CONSELHO
DELIBEROU SOBRE A COBRANÇA DO MUNICÍPIO
REFERENTE AO VALOR DIVERGENTE ENTRE O
CÁLCULO ATUARIAL DO RPPS E O CÁLCULO
APRESENTADO PELO MUNICÍPIO, QUE A RESPOSTA
VEIO NEGATIVA, QUE O MUNICÍPIO DESTACOU QUE O
ESTUDO REALIZADO SERVIU APENAS PARA
ANALISES INTERNAS DA ADMINISTRAÇÃO. TANIA
COMENTA QUE FOI ENCAMINHADO UM OFICIO AO
EXECUTIVO PARA DEIXÁ-LOS CIENTES DO VALOR DA
TAXA DE ADMINISTRAÇÃO QUE DEVERÁ SER PAGA
PELO MUNICÍPIO AO RPPS NO CORRENTE ANO DE
DOIS MIL E VINTE UM, VALOR ESTE NO MONTANTE
DE OITENTA E TRÊS MIL CENTO E OITENTA E OITO
REAIS E VINTE E CINCO CENTAVOS MENSAIS, ATÉ O
DIA QUINZE DE CADA MÊS. NO MÊS DE DEZEMBRO
RECEBEMOS UMA AMORTIZAÇÃO DO FUNDO FIRF
MONTE CARLO NO VALOR DE CENTO E SESSENTA E
QUATRO MIL SEISCENTOS E SESSENTA E NOVE REAIS
E TRINTA E OITO CENTAVOS. A CARTEIRA DO RPPS,
COM REFERÊNCIA A DEZEMBRO, TEVE
PERFORMANCE POSITIVA, CONTUDO AINDA FECHA O
ANO NEGATIVA. REFERENTE A MANIFESTAÇÃO DOS
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CONSELHEIROS QUANTO A REALIZAÇÃO DA
REUNIÃO PRESENCIAL, MANIFESTARAM- SE A FAVOR
OS CONSELHEIROS PRESENTES EM SUA MAIORIA,
COM A OBSERVAÇÃO DA CONSELHEIRA ANA
LOURENÇO, DE QUE FICARÁ AFASTADA DOS
SERVIÇOS PRESTADOS AO ESTADO E QUE DEVIDO
ISTO TERÁ QUE VER NA SEQUÊNCIA COMO SERÁ
POSSÍVEL PARTICIPAR. O CONSELHEIRO JULIANO
BARAUCE COMENTA COM A PRESIDENTE TANIA SE O
REPASSE DA TAXA DE RETORNO DO BANCO SICREDI
CONTINUARÁ OU SERÁ SUSPENSO, COMO DE FATO
ESTÁ, TANIA COMENTA QUE POR DÚVIDAS LOGO NO
INÍCIO DO ANO FOI FEITO UMA REUNIÃO COM A
GERENCIA DO BANCO POR QUESTÃO RELACIONADA
AOS CONSIGNADOS, NESTA REUNIÃO FOI DISCUTIDO
ESTE ASSUNTO, E PAIRAM DÚVIDAS QUANTO A
LEGALIDADE DESSE REPASSE E COMO AINDA NÃO
FOI RESOLVIDO E DEFINIDO PELO RPPS, POR
ENQUANTO ESTÁ PARADO ESSES REPASSES ATÉ
RESOLVER MELHOR AS QUESTÕES LEGAIS. A
CONSELHEIRA SIMONE COMPLEMENTA QUE A
PORTARIA ESTÁ FRÁGIL, QUE DO MODO QUE FOI
EMBASADA DEIXA DÚVIDAS QUANTO A
LEGALIDADE. JULIANO COMPLEMENTA PARA
SOLICITARMOS AO JURÍDICO DO RPPS QUE FAÇA
UMA ANÁLISE E DE UM PARECER MELHOR
EMBASADO PARA DELIBERARMOS SE O RPPS
CONTINUA OU NÃO A RECEBER ESSES VALORES,
HAJA VISTA SEREM VALORES IMPORTANTES PARA
AJUDAR A MANTER A AUTARQUIA. A CONSELHEIRA
SIMONE ESCLARECE QUE, DOIS POR CENTO DOS
VALORES SÃO REPASSADOS PELOS BANCOS ITAÚ E
SICREDI AO RPPS E QUE ESTE REPASSE NÃO ONERA
OS APOSENTADOS. CONSELHEIRO JULIANO PEDE A
PRESIDENTE DO RPPS, QUE AS REUNIÕES
REALIZADAS QUE ENVOLVAM A DIRETORIA DO RPPS,
GOSTARIA DE SER AVISADO PARA PARTICIPAR, E QUE
SE O TRABALHO NÃO PERMITIR SUA PARTICIPAÇÃO
ESTARÁ CIENTE AO MENOS DA SITUAÇÃO. O
CONSELHEIRO JULIANO COMENTA NO QUE DIZ
RESPEITO AO BOLETIM DE OCORRÊNCIA FEITO
CONTRA UM CONSELHEIRO DO RPPS, ACUSANDO-O
DE PRATICAR CRIMES DE CALÚNIA E DIFAMAÇÃO
ENQUANTO ESTAVA A SERVIÇO DO RPPS, QUE
ACOMPANHOU JUNTAMENTE COM O ADVOGADO DO
RPPS ATÉ O FÓRUM O CONSELHEIRO EM UMA
AUDIÊNCIA DE CONCILIAÇÃO, OBSERVA QUE SE
NECESSÁRIO FOR, O RPPS TEM O DEVER DE ARCAR
COM TODOS OS GASTOS E COM A DEFESA DESTE
CONSELHEIRO JUNTO A JUSTIÇA, POIS ESTAVAM OS
CONSELHEIROS JOSÉ SCHEIDT, ANTÔNIO JOSÉ
PASSONI E JULIANO A SERVIÇO DO RPPS,
REALIZANDO UMA DILIGENCIA NO IMÓVEL
INVADIDO A FIM DE VERIFICAR QUEM ESTAVA
RESIDINDO NO LOCAL. TANIA FINALIZA QUE
REFERENTE AOS IMÓVEIS, UMA VEZ QUE JÁ ESTÃO
AUTORIZADOS POR LEI A SEREM VENDIDOS É
NECESSÁRIO DISCUTIRMOS O CASO E COLOCARMOS
A VENDA ESSES IMÓVEIS PARA CAPITALIZARMOS E
REFERENTE AO IMÓVEL QUE ESTARÁ SENDO PEDIDO
AUTORIZAÇÃO VIA LEI PARA ALUGA-LO, O
CONSELHEIRO JULIANO ESTARÁ VERIFICANDO
COMO ESTÁ O ANDAMENTO DO PROJETO DE LEI
PARA DARMOS SEQUÊNCIA NOS TRABALHOS. NADA
MAIS HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A
REUNIÃO. APÓS LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA, A
MESMA SERÁ ASSINADA POR MIM JULIANO
BARAUCE DE OLIVEIRA, SECRETÁRIO, PELA
PRESIDENTE TANIA MARA TRINDADE E PELOS
CONSELHEIROS PRESENTES JÁ NOMINADOS.
SALIENTAMOS QUE TODOS OS ANEXOS E A
GRAVAÇÃO DA REUNIÃO SE ENCONTRAM NA SEDE
DO RPPS, PARA QUAISQUER INFORMAÇÕES, NADA
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MAIS HAVENDO A TRATAR ENCERROU-SE A REUNIÃO
ORDINÁRIA. 

Publicado por:
Jordy Malaquias de Paula

Código Identificador:52A3B6DF

Matéria publicada no Diário Oficial dos Municípios do Paraná
no dia 29/06/2021. Edição 2294

 A verificação de autenticidade da matéria pode ser feita
informando o código identificador no site:

 http://www.diariomunicipal.com.br/amp/


